

*Cozy
Elegance*

Behaglich und elegant zugleich

Das gewisse Etwas an Eleganz bringt Fuggerhaus Kollektion „Cozy Elegance“ mit. Kombinationen von naturigen Strukturen und dezenten Metalliceffekten wecken das Gefühl von luxuriösen und zugleich heimischen Wohnen. Weich fließende Ausbrenner mit facettenreichen Mustern lassen den Raum optisch größer wirken und hellen ihn gleichzeitig auf. Als absoluter Eyecatcher entpuppt sich „Salvia“ mit dem wellenförmigen Fransen-Muster das sich über eine Jacquard Struktur erstreckt. Sowohl in tiefem Blau als auch in elegantem Grau erzielt „Salvia“ einen „Wow-Effekt“ am Fenster. Die weichen und kuscheligen Haptiken bringen Behaglichkeit und Gemütlichkeit nach Hause und verleihen Räumen ein exklusives, sinnliches Flair. Helle Unistoffe lassen sich gut zu den gemusterten Stoffen kombinieren und ergeben zusammen ein einheitliches und geschlossenes Bild.

Comfortable and elegant at once

The certain something of fashionability comes with the Fuggerhaus collection „Cozy Elegance“. Combinations of natural structures and delicate metallic effects create the feeling of luxurious and homelike living. Softly flowing devorés with multi-faceted patterns make the room appear more spacious and brighten it at the same time. „Salvia“ is an absolute eye-catcher with its wave-like fringe patterns on a jacquard structured fabric. In deep blue as well as in elegant grey „Salvia“ creates a „wow effect“ at the window. The soft and smooth haptics bring comfort and cosiness to your home and give rooms an exclusive, sensual flair. Bright unicolor fabrics can be combined well with the patterned fabrics to create an harmonious impression.

Cozy Elegance



Design Felice



Design Medina





Design Salvia

Design Saba





Design Selenga



Design Charme



Design Lirana





Design Riad





Design Arosa



Indes Fuggerhaus 

contact@indesfuggerhaus.de
www.indesfuggerhaus.de